

Ne pas diffuser avant le 6 mai 2025 11h

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montréal, le 6 mai 2025 – 30 ans d’actions environnementales dans les quartiers

À l’occasion des 30 ans du Programme Éco-quartier, le Regroupement des éco-quartiers vous invite à rester à l’affût pour découvrir une nouvelle mouture de ce programme, prévue prochainement, qui contribuera encore davantage à l’atteinte des ambitieux objectifs montréalais pour une véritable transition socioécologique dans les quartiers. De plus, nous lançons une série rétrospective des Éco-quartiers et de leurs projets phares : [30 ans au cœur de nos quartiers](#). Les participant.es du Sommet climat Montréal pourront aussi admirer la « ruelle verte » au Grand Quai du Vieux-Port et en apprendre davantage sur ce programme.

Créé en 1995 par la Ville de Montréal pour répondre au besoin d’informer, de sensibiliser et de mobiliser les montréalais.es aux enjeux écologiques, ce programme est devenu un incontournable de l’action environnementale dans les quartiers. En soutenant des initiatives citoyennes, proposant des projets novateurs par et pour les communautés, les Éco-quartiers innovent et façonnent les milieux de vie des montréalais.es depuis 30 ans. Ces actions ont notamment mené à la création de plusieurs centaines de ruelles vertes, de jardins collectifs et d’espaces publics verdis, à l’organisation de milliers de corvées de propreté et d’ateliers environnementaux ainsi que la distribution de millions de bacs pour la collecte sélective. Présents dans 16 des 19 arrondissements, les Éco-quartiers desservent aujourd’hui près de 1,5 million de personnes, soit 90% de la population de Montréal.

Citation : *Depuis 30 ans, le Programme Éco-quartier incarne un développement durable enracinée dans nos milieux de vie. Grâce à l’engagement citoyen et à la*

créativité des organismes communautaires, ces initiatives transforment concrètement nos quartiers et renforcent notre résilience collective. La Ville de Montréal est fière de soutenir ce réseau unique, pilier d'un avenir plus vert et plus solidaire. - **Marie-Andrée Mauger**, Responsable de la transition écologique au Comité Exécutif de la Ville de Montréal.

Pour aller plus loin :

- Suivez-nous sur les réseaux :
 - o [Infolettre](#)
 - o [LinkedIn](#)
 - o [Instagram](#)
 - o [Facebook](#)
 - o [TikTok](#)
- Aidez-nous à poursuivre notre travail en faisant un [don au Regroupement des éco-quartiers](#).

Contact de presse :

Clélia Sève, directrice générale Regroupement des éco-quartiers

direction@eco-quartiers.org

[514 507-5401](tel:514-507-5401) #101